



Andrés Alcántara, Bartolomé González y Gabriel Mínguez



El Complutense del año 2010 impuso la insignia al escultor

Fue nombrado 'Complutense del año 2011'

La peña El Garrote impuso su insignia al escultor Andrés Alcántara

El día 25 de mayo los componentes de la Peña "El Garrote", acompañados por familiares y amigos, se reunieron en una cena de hermandad para imponer, en el transcurso de la misma, su insignia de oro y brillantes al escultor Andrés Alcántara, nombrado "Complutense del año 2011" en su encuentro anual del 28 de diciembre.

Andrés Alcántara es un afamado escultor, pintor y grabador, natural de Torredelcampo (Jaén) que desde 1990 lleva afincado en Alcalá, donde realiza sus obras artísticas. Posee un largo historial de exposiciones individuales y colectivas en salas nacionales y extranjeras y destacados premios en escultura y grabado.

En una de sus últimas exposiciones, la celebrada en su pueblo natal en el 2011, en el prólogo del catálogo, el crítico Manuel Urbano dice: "Alcántara no sólo aprehende la palpitación de la vida de cuantas variadas figuras crea; sino, lo que le individualiza sin regateo alguno, además y sobre todo, el alma enclaustrada de la propia materia, la poesía del corazón de la piedra".

Ocuparon en la cena la mesa presidencial el alcalde, Bartolomé González —miembro de la Peña,

por Complutense del Año 1997—, el homenajeado y Gabriel Mínguez, Complutense 2010, con sus respectivas esposas.

A los postres, le correspondió a Gabriel Mínguez, como Complutense del año anterior, la imposición de la insignia al escultor.

Seguidamente, intervinieron con emotivas palabras de elogio para Andrés Alcántara destacando su personalidad artística, Luis de Blas, Tomás Ramos —que recitó un emotivo romance del poeta José Chacón—; Bartolomé González, que manifestó la impresión que le produjo el visitar en Shangai, en el 2008, la exposición de Alcántara con obras en mármol y óleos inspirados en Cervantes y El

LOA
AL ARTISTA
ANDRÉS ALCÁNTARA
COMPLUTENSE DEL AÑO 2011
A SU INGRESO EN LA PEÑA EL GARROTE

Sea aquí, Andrés, *la voz a ti debida*
—tú, andaluz con acento alcalaíno—
donde elevas el arte a su destino
de talla universal, de impar medida.

Recibe con pasión la bienvenida
a este gozo de andar nuestro camino
llevando dentro un pulso cervantino
y Alcalá por el alma, esclarecida.

A tu genio inventor de maravillas,
si esculpes, pintas, grabas, e igual brillas
de un dragón chino al busto del Quijote...

La voz se alza en tan plástico paisaje
y ya es soneto en vuelo al homenaje
que hoy te brinda la Peña del Garrote.

Luis de Blas

Quijote y una colección de dragones chinos.
Al final, el homenajeado expresó su agradecimiento a la peña por esta distinción y terminó recitando un soneto de Quevedo.

Reproducimos el soneto que le dedicó el poeta Luis de Blas:

